

- obtenir des États-Unis des destroyers, des vedettes-torpilleurs et des hydravions monocoques et expose les conditions posées dans la réponse de Roosevelt en vue de faciliter l'adoption par le Congrès d'une législation à cet égard.... 119
81. 14 août *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis.* Donne des directives en vue d'intensifier les représentations du Canada en faveur de la demande britannique et dont les autorités américaines ont déjà été saisies..... 121
82. 14 août *Le ministre aux États-Unis au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Exprime une certaine inquiétude au sujet des tentatives de l'ambassadeur de Grande-Bretagne pour convaincre King de lancer un appel public aux Américains sur la question des destroyers..... 121
83. 15 août *Le secrétaire aux Dominions au haut commissaire de Grande-Bretagne.* Confirme que Roosevelt était disposé à satisfaire aux demandes britanniques à la condition que Churchill garantît la dispersion de la flotte britannique en cas de défaite et que les États-Unis fussent autorisés à se servir des bases navales et aériennes en territoire britannique dans l'hémisphère occidental..... 125
84. 15 août *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Fait savoir que Roosevelt était satisfait de la réponse de Churchill et qu'il semblait vouloir agir sans consulter le Congrès et envoyer des officiers d'état-major à Ottawa afin qu'ils y discutent de la question des bases 126
85. 16 août *Le ministre aux États-Unis au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Fournit des renseignements additionnels sur une conversation tenue avec Roosevelt sur la nature des négociations avec la Grande-Bretagne et prévient que le président pourrait téléphoner sous peu à King afin de lui proposer un week-end de discussions..... 127
86. 16 août *Le Premier ministre à l'ambassadeur de Grande-Bretagne aux États-Unis.* Accuse réception de la lettre de Lord Lothian dans laquelle ce dernier and flying boats and states conditions set in Roosevelt's reply to facilitate Congressional legislation relating to transfer 119
81. Aug. 14 *Secretary of State for External Affairs to Minister in United States.* Gives instructions to reinforce the Canadian case already made to U.S. authorities in support of British request 121
82. Aug. 14 *Minister in United States to Under-Secretary of State for External Affairs.* Expresses some disquiet over efforts of British Ambassador to influence Mr. King to address a public appeal to U.S. people on subject of destroyers 121
83. Aug. 15 *Dominions Secretary to High Commissioner of Great Britain.* States that Roosevelt was ready to meet British requests if Churchill gave assurance on dispersal of British fleet and if U.S. might use naval and air bases in British territory in western hemisphere 125
84. Aug. 15 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs.* Reports Roosevelt was satisfied with Churchill's reply and seemed to intend to act without consulting Congress, as well as to send staff officers to Ottawa to discuss base facilities 126
85. Aug. 16 *Minister in United States to Under-Secretary of State for External Affairs.* Gives supplementary details of conversation with Roosevelt on nature of negotiations with British and warns that President might telephone Mr. King shortly to propose a week-end meeting 127
86. Aug. 16 *Prime Minister to Ambassador of Great Britain in United States.* Acknowledges Lothian's letter analyzing position in